## **Bericht**

Shadi, IT Spezialist aus Wien, war ein Monat Freiwilliger im Ahero Resource Centre in Kenia.

Das Ahero Resource Centre im Westen Kenia (nahe Kisumu) ist ein umfangreiches Projekt mit unter anderem diese Bereiche:



- Wasseraufbereitung und Bewirtschaftung
- Bepflanzung und Landwirtschaft
- Frauenförderung und Sensibilisierung
- Kindergarten und Betreuung
- Nachhaltige Hühner und Fischfarm
- Digitale Kompetenz und Bildung



Meine Aufgabe war es bei der Ausbildung von jungen Erwachsenen in digitale Kompetenzen auszuhelfen.

Von dem Moment als ich ankam bis zu meiner Abreise fühlte ich mich immer herzlichst willkommen in einer großen Familie. Die Wärme und das ansteckende lächeln der Menschen bleibt mir unvergesslich. Als Rollstuhlfahrer ist es nicht einfach ein Projekt zu finden das so inklusiv

und so unterstützend ist.

In den fünf Wochen habe ich so viel über die Menschen, unsere Gesellschaft, und über mich gelernt. Es war eine fantastische Erfahrung das mich verändert hat und prägt. Es war auch die Erfüllung von ein Wunsch den ich bereits lange hatte. Ich kann nur jeden empfehlen sich auf so ein Erlebnis einzulassen. **Danke, Ahero Resource Centre!** 

